

Gießener Allgemeine vom 27.05.2011

Anmeldeschluss 16. Juni

Weitere Teilnehmer an der Ehrenamtsbörse willkommen

Grünberg (pm). Der Sonntag, 4. September, 11 bis 18 Uhr, verspricht ein spannender Tag für die ganze Familie zu werden. Die Vorbereitungen für die »Ehrenamtsbörse« laufen auf vollen Touren. Bisher sind 25 Gruppen aus Vereinen und Institutionen gemeldet, die sich und ihre Arbeit an diesem Tag in und vor der Gallushalle präsentieren möchten. Ausrichter sind das Seniorenbüro und die Beratungsstelle der Diakonie Grünberg.

Die Veranstaltung ermöglicht lokalen Vereinen und Institutionen, die Vielfalt ehrenamtlichen Engagements aufzuzeigen, Interesse zu wecken und für Mitarbeit zu werben. Die Besucher können sich an attraktiven Aktionen beteiligen, sich über die unterschiedlichsten Tätigkeiten informieren und sich anregen lassen, selbst ein Ehrenamt zu übernehmen.

Plakat lädt zum Mitmachen ein

Über die Beetpatenschaften, bei denen Privatpersonen städtische Grünflächen pflegen, wurden die Veranstalter zusätzlich zu einem Pflanzenmarkt angeregt. Hier können Ableger aus dem eigenen Garten verschenkt, getauscht oder gegen einen kleinen Obolus abgegeben werden.

Am Donnerstag präsentierten Beate Herdejost (Seniorenbüro) und Bettina Wege-Lemp (Diakonie) zusammen mit den Sparkassendirektoren Ulrich Zinn und Silvia Linker sowie Bürgermeister Frank Ide stolz das für die »Ehrenamtsbörse« entworfene Plakat. Wege-Lemps Dank galt der Sparkasse, die als Sponsor gewonnen werden konnte. Ohne die großzügige Unterstützung sei ein Fest dieser Größenordnung nicht auszurichten. Zinn wies darauf hin, dass die Sparkassenstiftung ehrenamtliche Projekte aus dem Topf des PS-Sparens regelmäßig unterstütze. Der Bitte um finanzielle Unterstützung sei man gerne nachgekommen, fügte Linker hinzu, da zahlreiche Mitarbeiter des Geldinstituts ehrenamtlich tätig seien und die Sparkasse damit das Engagement anerkenne. So sei es auch selbstverständlich, dass man sich mit einem eigenen Projekt, dem »Deutschen Bürgerpreis«, der bürgerschaftliches Engagement in verschiedenen Kategorien honoriert, auf einem Stand präsentiere.

Weitere Interessenten, die sich an der »Ehrenamtsbörse« beteiligen möchten, können sich noch bis zum 16. Juni in der Beratungsstelle der Diakonie, Tel. 06401/223 1140, melden. Letzter Termin für eine verbindliche Anmeldung: 30. Juni.